# Semanario alog

Directora: Dra. María Quintana Otiniano

28 de Junio del 2005

Nº 29

Exitosa Convención

#### "Formando Mentalidad Empresarial"



Los alumnos del Curso de Prácticas Preprofesionales de la Facultad de Ciencias Administrativas y Relaciones Industriales de la Universidad San Martin de Porres, organizaron la Primera Convención: "FORMANDO M E N T A L I D A D EMPRESARIAL" que se realizo los días 11 y 12 de Junio en el Centro de Esparcimiento de la F.A.P en Ancón.

En dicho evento se conto con la participación de grandes empresarios como lo son los señores Juan Carlos Chacón Divettory, Germán Kruger Pesquiera, Alex Guerra Casana, Javier Castro Méndez, Jaime Gonzalo Gil Aguilar y Luis Penny Donayre.



Facultad tienen un inventor:

### "JAIME CASTRO ROJAS"

inspiración, parecen ser las información de su preferencia.

Se trata de un gorro en el que

Las musas, permanente fuente de paralelamente la música o la

eternas acompañantes de Jaime Jaime de tan solo 19 años de edad, Castro Rojas. ¿Por qué lo cursa actualmente el III ciclo en la decimos? Por la simple razón de Escuela Profesional de que este joven inventor peruano Administración de Negocios ha dado a luz recientemente a una Internacionales, es un entusiasta nueva creación: el gorro de audio. participante de los cursos y Actualmente participa en el taller

Se realizó premiación

## "V JORNADA DE INVESTIGACION"



predominante en los alumnos en investigación. la ceremonia de premiación de los ganadores de la V Jornada de Investigación.

En el primer grupo el trabajo ganador perteneció la asignatura Delgado Osnayo.

En el segundo grupo (Escuela Profesional de Administración de Empresas), el primer lugar correspondió a los alumnos del (VII ciclo) del curso de Bolsa de Valores, con el tema "Gestión de la Tasa de Interés en el Sistema Financiero Nacional". El docente del curso es el Lic. Jorge Pastor Paredes.

( Escuela En el tercer grupo Profesional de Negocios Internacionales), el tema "Percepción de los estudiantes universitarios en

La satisfacción de saberse cuanto a la imagen de los ganadores y sobre todo la alegría candidatos presidenciales" que encierra el hecho de hacerlo mereció el triunfo. El docente con un trabajo de investigación al Luis Bayle Velasco, profesor del cual le dedicamos esfuerzos y curso de Gerencia de Investigación dedicación, fue el sentimiento Marketing, (VII ciclo) dirigió la genero gran

Finalmente, en el cuarto grupo, profesores de Escuela Profesional de Relaciones Industriales el tema "Las millonarias ganancias de las AFP en el Perú", obtuvo el de Microeconomía (III ciclo) con primer lugar. Los estudiantes de el tema "Mercado de Telefonías la asignatura Seguridad Móviles Tim". La investigación Social(VII ciclo), dictada por el fue dirigida por la Lic. Rita Lic. Eduardo Marcos Rueda, ejecutaron el trabajo.

Los ganadores recibieron, entre otros premios, pasajes Lima-Trujillo-Lima, libros de la espécialidad, polos y otros obsequios.



LA IMPERIOSA NECESIDAD DE CONSOLIDAR VALORES EN EL ESTUDIANTE SANMARTINIANO

Por: Lic. Leonardo Velarde Dávila

Al escribir el presente artículo revisé en mi mente las últimas experiencias o ciclos como Docente en el Curso Organización Empresarial. Realmente he paradigmas encontrado diversos buena parte de alumnos orientados a la impuntualidad y rechazo a la exigencia académica. Resulta preocupante este tema y es evidentemente prioritario. A nosotros los Docentes no sólo nos cabe una función trasmisora o facilitadora de conocimientos, técnicas y competencias, sino también formativa en lo que respecta al perfil del futuro profesional.

orden de ideas, se hace ese indispensable proponer a las Autoridades y a los demás colegas Docentes cruzada o política conjunta por cimentar los valores de nuestros estudiantes, centrada en una primera etapa en dos valores para su formación profesional: la y responsabilidad. puntualidad Por otro lado, hay estudiantes que sí cumplen con estos dos valores y que es necesario motivar o premiar su especial esfuerzo.

Para finalizar, la formación de valores es un tema trascendental para los futuros profesionales y que son la imagen nuestra Universidad, por esa misma consideración hagamos los Docentes o Maestros el gran esfuerzo por exigir más a los alumnos en estos dos primeros la puntualidad citados: responsabilidad. Muy posiblemente les pero luego afectará al inicio, adaptarán, comprenderán y valorarán que por su propio futuro, bienestar y calidad profesional, así como personal.

Parte de los ganadores de la V Jornada junto a la Lic. Rita Delgado Osnavo quien dirigió investigación

La V

Jornada de

alumnos v

la Facultad.



ESCUELA PROFESIONAL DE ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

#### "UN NUEVO ANIVERSARIO"



creación y como tal organizó una de las actividades. Es así que en serie de actos por tal efemérides.

El primero de ellos estuvo plasmado en una disertación a cargo del Jefe de RR.PP de la Unión de Cervecerías Peruanas

cumplió su 35 aniversario de Lo deportivo también formó parte un marco pleno de festividad y sana competencia midieron fuerzas los equipos de fulbito de vinculado con lo académico. Fue la Facultad de Ciencias Administrativas y RR.II con su homólogo sanmarquino.

los sún más Carlos Amillas Denegri El tema cuadro de casa por 3 goles